

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Bimbingan Orang Tua Dalam Mengatasi Perilaku Konsumeris Pada Remaja RT 06 RW 2 Desa Pelemkerep Mayong Jepara dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Perilaku konsumeris pada remaja RT 06 RW 2 Desa Pelemkerep Mayong Jepara adalah : pembelian alat elektronik seperti HP, Kamera dan lain-lain, perilaku konsumeris yang terjadi adalah meminta HP yang terbaru karena beranggapan agar tidak ketinggalan zaman. Dan untuk membeli alat-alat kosmetik dan aksesoris untuk menunjang penampilan dan perilaku tersebut dipengaruhi oleh beberapa faktor yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Adapun bimbingannya adalah dengan bimbingan langsung dan tidak langsung, dengan cara ceramah, keteladanan, nasehat dan pengawasan, dan apa bila diperlukan maka akan menggunakan metode hukuman untuk memberikan efek jera.
2. Faktor pendukung dari pelaksanaan bimbingan Orang Tua Dalam Mengatasi Perilaku Konsumeris Pada Remaja RT 06 RW 2 Desa Pelemkerep Mayong Jepara adalah orang tua yang semangat, sarana dan prasarana yang memadai. Adapun faktor penghambatnya adalah faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internalnya adalah karena usia masih labil, motivasi agar menjadi lebih keren dan gaul, sedangkan faktor eksternalnya adalah dari faktor pergaulan.
3. Solusi untuk mengatasi problematika tersebut dengan memberikan motivasi, nasihat-nasihat kepada anak-anak dan kalau perlu memberikan hukuman bagi anak yang sering membangkang. Motivasi-motivasi diberikan kepada anak-anak supaya tidak melenceng dari jalurnya.

B. Saran

Penulis mengakomodasi beberapa hal terkait yang batu diangkat sebagaimana :

1. Penulis merasa sudah melakukan penelitian ini secara serius, namun sebagai pemula tentu banyak kendala yang penulis alami, banyak hambatan yang muncul, sehingga hasil penelitian ini ada banyak kelemahan, banyak kesalahan, tidak sempurna penulisan atau penulisan tidak maksimal, dan sebagainya. Oleh karena itu tidak ada salahnya dilakukan penelitian ulang dengan pola, pendekatan dan paradigma berbeda agar saling dukung dan saling melengkapi.
2. Penelitian sejenis juga perlu dilakukan pihak lain dalam rangka mengoreksi dan melengkapi penelitian ini.

C. Penutup

Dengan memanjatkan rasa syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan taufiq, hidayah serta inayah-Nya kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini. Peneliti menyadari bahwa penelitian dan pembahasannya masih jauh dari kesempurnaan yang dikarenakan keterbatasan kemampuan peneliti. Untuk itu peneliti senantiasa mengharapkan saran dan kritik yang membangun. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya.